Modaes

Empresa

American Eagle se 'zambulle' en el Caribe: aterriza en República Dominicana y crece en Costa Rica

La compañía estadounidense se estrenará en el Caribe el próximo noviembre, donde comenzará a operar de la mano de Grupo David.

María Bertero 9 may 2017 - 00:00

American Eagle desembarça en República Dominicana y se refuerza en Costa Rica

American Eagle Outfitters sigue apostando por Latinoamérica. La compañía prepara su desembarco República Dominicana, donde operará de la mano de **Grupo David**. En paralelo, pondrá en marcha su segundo establecimiento en Costa Rica

Según informaron fuentes del distribuidor panameño a Modaes, las próximas aperturas del grupo estadounidense se llevarán a cabo en la segunda mitad del año, cuando abra las puertas de su segunda tienda en Costa Rica.

Para la segunda mitad del año, la compañía pondrá en marcha un establecimiento en el centro comercial **Multiplaza Escazú** en San José. La tienda se sumará al punto de venta que el grupo tiene en **Lincoln Plaza**.

La primera tienda de American Eagle en República Dominicana se encontrará en Ágora Mall

Modaes

Los planes de **Grupo David** pasan por llevar **American Eagle** también a República Dominicana. La compañía prevé comenzar a operar en la isla caribeña el próximo noviembre con la apertura de su primer punto de venta en el centro comercial **Ágora Mall** de Santo Domingo.

El próximo agosto, la compañía subirá la persiana de su segunda tienda en Panamá. Tal y como adelantó Modaes, el establecimiento se encontrará en el centro comercial Allbrook Mall de la capital del país del canal.

En paralelo, el distribuidor panameño seguirá reforzando la presencia de la compañía estadounidense en otros mercados de Latinoamérica. Además de Panamá, **Grupo David** ha puesto en marcha el pasado abril el segundo establecimiento de **American Eagle** en Guatemala.

Recientemente, Grupo David abrió la segunda tienda de American Eagle en Guatemala

El punto de venta se encuentra en el centro comercial **Miraflores** de la capital guatemalteca. La compañía opera también con una tienda en **Oakland Mall**, también controlada por **Grupo David**.

Colombia es otro de los países en los que **American Eagle** centrará su expansión. El grupo, que opera en el mercado cafetero con **Grupo Uribe**, <u>se ha marcado el objetivo de alcanzar los quince puntos de venta</u> este año en el país. La compañía ha puesto en marcha un nuevo establecimiento en **Parque la Colina** en Bogotá.

La gran apuesta del gigante estadounidense será México. **American Eagle** prepara la apertura de su primera tienda a pie de calle en Latinoamérica, que se encontrará en calle Madero de Ciudad de México.

American Eagle elevó sus ventas un 2,4% en 2016 pero contrajo su beneficio un 2,6%

En el país azteca, el grupo opera de la mano de **Grimatex**. México es el segundo mercado para la compañía estadounidense por número de tiendas, ya que cuenta con 25 puntos de venta en Ciudad de México, Puebla, Guanajuato, Nueva León, Querétaro y Quintana Roo, entre otros estados.

American Eagle finalizó su último ejercicio (cerrado el 31 de enero de 2017) con una cifra de negocio de 3.609 millones de dólares, un 2,4% más que el año anterior. Sin

Vlodaes

embargo, el beneficio de la compañía se contrajo un 2,6%, hasta 212,4 millones de dólares.

El grupo opera actualmente con un total de 1.047 establecimientos en todo el mundo. Para este año, el grupo se ha marcado el objetivo de abrir entre quince y veinte puntos de venta de **American Eagle** y otros quince de su marca **Aerie**.

El grueso del negocio la compañía se concentra en el mercado estadounidense, seguido por Canadá y México. El grupo también tiene tiendas en Puerto Rico, China, Hong Kong y Reino Unido.